

www.kleinezeitung.at

Artikel drucken

17.03.2008 19:29

Eisiger Wettkampf der Feuerwehren

Rund 120 Feuerwehrleute nahmen an den Eisstock-Bezirksmeisterschaften in Althofen teil. 26 Moarschaften kämpften unter der Spielleitung der Freiwilligen Feuerwehr (FF) Knappenberg um den Sieg. Mit dabei waren auch Bezirksfeuerwehrkommandant **Egon Kaiser**, Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter **Peter Klampfer** und Abschnittsfeuerwehrkommandant **Heimo Haimburger**. Den Sieg erlangte die Betriebsfeuerwehr Treibacher Industrie AG (TIAG), gefolgt von der FF St. Salvator und der FF St. Filippen.

Mehr St. Veit

Polizei sucht nach "Krebserreger"
"Es geht ja nur darum, wer am lautest..."
Für viele war es der erste Kontakt mi...
Mann mit gefälschtem Führerschein auf...
"Showtime" im Kulturhaus Althofen

Drucken

Versenden

Zurück

Zahnklinik in Ungarn

Schenken Sie sich schöne Zähne Gutscheine im Wert von 100€



Zwangsversteigerungen

ONLINE mitbieten auf Österreichs 1. Zwangsversteigerungs - Plattform

Google-Anzeigen